

QU'EST-CE QUI S'TRAM ?

Un événement exceptionnel

L'Atao a présenté au théâtre d'Orléans une pièce de Molière. « Un événement exceptionnel », selon le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) qui reproche à la directrice du Centre dramatique national (CDN) « d'exclure de ses programmes toutes les œuvres du "patrimoine" ». Mais Séverine Chavrier de rappeler qu'elle n'est pas responsable des choix des metteurs en scène et que le répertoire classique n'est par l'unique repère dans le théâtre... L'ex-maire sera ravi d'apprendre qu'Arthur Nauzyciel, ancien directeur du CDN et actuel dirigeant du Théâtre national de Bretagne, devrait présenter ici *Le Malade imaginaire*...